

INDUSTRIA MINERA

# El gobierno corporativo de **MPM** crece y se consolida

Recientemente, se incorporaron dos nuevos directores independientes y la socia fundadora de la compañía, Mariel Bascur, asumió la presidencia del directorio.

La empresa MPM—enfocada en la construcción y montaje, movimientos de tierra y arriendo de equipos y maquinarias para la minería—vivió un importante hito para su historia con la creación de su directorio. Jeffrey Dawes e Isabel Margarita

años de historia en Chile, hemos vivido un proceso de consolidación y estamos en pleno desarrollo y potenciamiento de nuestras tres áreas de negocio. Nuestra misión es seguir reforzando el servicio a nuestros clientes, tales como BHP, Antofagasta Minerals, Angloamerican, Colclco, entre otros”, afirmó.

Por otra parte, Daniel Vega, socio fundador de MPM, asumió como CEO del grupo. Y las gerencias generales quedaron a cargo de Felipe Melo, en Construcción y Montaje; José Luis Denev, en Movimientos de Tierra, y Gonzalo Middleton, en Rental.

“Ya son más de 2.500 colaboradores y gracias a su compromiso, innovación y excelencia, hemos estado a cargo de la ejecución de importantes proyectos, que se traducen en la actualidad en más de 200 millones de dólares en ventas anuales”, explicó Vega. Además, comentó que ya son más de 100 millones de dólares los que MPM ha invertido en maquinarias para entregar servicios integrales a la minería del país.



Se refuerza la gerencia de MPM con los gerentes generales Felipe Melo, José Luis Denev y Gonzalo Middleton, en Construcción y Montaje, Movimientos de Tierra, y Rental, respectivamente.



“MPM ha consolidado su posición y liderazgo en la industria, proyectando un crecimiento sostenido, e innovando constantemente con foco en la seguridad, calidad y productividad, incorporando la electromovilidad en sus operaciones”.

Daniel Vega, CEO de MPM.

De acuerdo con Bascur y Vega, en 2024 la empresa estará enfocada en potenciar sus proyectos en sus tres áreas de negocio: Construcción y Montaje, Movimientos de Tierra y Rental: “para así continuar robusteciendo la organización en miras al éxito continuo”, afirmó la presidenta de la compañía.

“Tenemos casi 17 años de historia en Chile, hemos vivido un proceso de consolidación y estamos en pleno desarrollo y potenciamiento de nuestras tres áreas de negocio”.



Mariel Bascur, presidenta de MPM.

